

Lehrarbeit

der Präsentation der Resbilanz. 48.500 Seragen waren es in den sechs Monaten, das sind 3.000 mehr als im zur selben Zeit. Über Anfragen wurden da den Serviceeinheiten zentrale und den Regilen bearbeitet, weitere Fälle nahmen sich die parten der Wirtschafts- zur Brust. sch handelte es sich en Dauerbrennern Arziales und Steuern vor ums Wirtschaftsrecht. Unahme kann man g der berühmten „DS- er Datenschutzgrund- ang, zuordnen. „Trotz n Serviceangebot und ielzahl an Veranstal- wurden mehr als 4.500 n im ersten Halbjahr gerichtet“, bilanziert eg. Hand in Hand

geht damit der Anstieg bei den Kleinst- und Kleinbetrieben (0 bis 9 Mitarbeiter), die für circa 27.000 Anfragen verantwortlich zeichneten. Zufrieden ist Dermoscheg auch mit der Servicequalität seines Teams: „Für 94 Prozent der Betriebe ist unsere Beratung wichtig, mit der durchschnittlichen Schulnote 1,3 wird uns dabei ein sehr gutes Zeugnis ausgestellt.“ Besonders erfreulich für die Kammer: 74 Prozent der Befragten würden mit hoher Wahrscheinlichkeit die Beratungsleistung weiterempfehlen. 2017 lag dieser Wert noch bei 71,2 Prozent.

SERVICE DER WK

- 48.500 Serviceanfragen im ersten Halbjahr 2018, 3.000 Anfragen mehr als im Vorjahr
- 19.300 Mitglieder nutzen das Service regelmäßig.
- 1,3 ist die Zufriedenheitsnote



Allianz für Grenzmur: Bürgermeister der Anrainergemeinden, Projektleiterin Margreth Kortschak-Huber (M.), Experten des Landes.

WOCHEN

Eine Schirmherrschaft für Amazonas Europas

Die Grenzmur zählt zu den bedeutendsten Feuchtgebieten des Kontinents. Geht es nach den Anrainergemeinden Bad Radkersburg, Halbenrain, Mureck und Murfeld und dem Land Steiermark soll die Unesco die Grenzmur bis 2019 in den 1 Million Hektar großen internationalen Biosphärenpark „Amazonas Europas“ eingegliedert haben. Das Besondere am ersten Biosphärenpark auf steirischem Bo-

den – österreichweit gibt es mit „Großes Walsertal“, „Wienerwald“ und „Salzburger Lungau & Kärntner Nockberge“ drei anerkannte Gebiete – ist die nationenübergreifende Zertifizierung. Die Steiermark würde mit Kroatien, Serbien, Slowenien und Ungarn den ersten Fünf-Staaten-Biosphärenpark der Welt begründen. Unesco-Biosphärenparks stehen für Naturschutz und Regionalentwicklung im Gleichgewicht.

MY SHOES

NEU ERÖFFNUNG am 23.8.2018 ARENA

MARCO TOZZI 49,95

Tamaris 59,95

MEINE MARKEN. MEIN PREIS.